

Mais où donner de la tête ?

Juin 2007-juin 2012 : LocoBio a déjà 5 ans. Il serait trop long d'effectuer un bilan détaillé de ces cinq années. Cela viendra peut-être, même sûrement. Ce qui me frappe dans l'ensemble, c'est à la fois un sentiment de « ça n'avance pas du tout, ça empire même » et simultanément « quel foisonnement d'initiatives ! ». Sentiment mitigé, donc, un brin paradoxal. Le tout sur fond, cependant et navrant, de forte inquiétude : oui, les initiatives sont nombreuses et on ne sait (presque) plus où donner de la tête tant les acteurs du bio et du local se multiplient. Mais... mais... mais la tendance de fond d'une économie menant tout, d'une économie prédatrice à en être morbide, est-elle pour autant inversée ? Pour l'heure, non. Reste à espérer qu'1 initiative + 1 initiative + etc... finiront par infléchir la tendance générale.

Je tenais à consacrer cette chronique aux agendas, c'est-à-dire à aux sites ressources et à quelques événements méritant l'attention cet été. Ainsi, pour être à la page de manifestations « écolos » et locales, vous consulterez avec profit les pages dédiées à ces aspects par le groupe Chambéry en Transition (<http://fr.wiser.org/group/ChamberyEnTransition>) et par Les Amis de la Terre en Savoie (<http://amisdelaterre73.free.fr/agenda.html>). Plus côté culture/loisirs, la radio chambérienne Ellebore relaie pas mal d'informations locales dans une veine pas directement « écolo » mais en tout cas assez alternative. Du coup, jeter un œil sur <http://www.radio-ellebore.com/agenda.html> peut compléter votre info au cas où l'ennui guetterait. Sachant... que cela risque assez peu d'être le cas si vous compléter votre tour virtuel par un petit nouveau, Le Prétexte, qui ambitionne de proposer régulièrement une « sélection de plans culturels, alternatifs » et même « pique-assiettes ». Reste à savoir s'il y a du loco-bio dans les assiettes et si elles sont elles-mêmes loco-bio. A vous de voir. Moi, j'ai testé et je trouve cette initiative assez stimulante. Ils ont déjà réussi à proposer une plateforme qui recense un nombre conséquent d'événements par ailleurs assez variés. Alors RDV sur : <http://lepretexte.fr>.

Bon, alors côté quoi faire dans la période estivale et peut-être pied levé pour vous. Là encore... il y a l'embarras d'un choix croissant. Des constantes, genre les stages de l'association baujue Oxalis pour tout ce qui concerne l'auto-construction : <http://www.oxalis-asso.org>. Ne pas oublier de visiter les sites des parcs naturels environnants (<http://www.parc-chartreuse.net>; <http://www.parcdesbauges.com>). A noter une initiative intéressante en Chartreuse : un max d'activités liées au vélo. N'ayez pas peur : il y en aura pour tout le monde et rien à craindre du relief, si, si. Infos sur : <http://onroulevert.parc-chartreuse.net/accueil-ca-roule-en-chartreuse.html>. N'oublions pas l'Avant-Pays Savoyard <http://www.avant-pays-savoyard-tourisme.com/agenda.html> ou l'aire aixoise

(<http://www.aixlesbains.fr/index.php/cms/256/Bienvenue-sur-le-site-de-la-mairie>), laquelle propose comme en gare de Chambéry et d'autres gares de la région un nouveau service de « paniers fraîcheur » [http://www.ter-sncf.com/Regions/rhone\\_alpes/fr/Se\\_deplacer\\_en\\_TER/Avant\\_mon\\_voyage/Flash\\_actus/DetailsFlash\\_actus.aspx?URI=tcm%3A31-45836](http://www.ter-sncf.com/Regions/rhone_alpes/fr/Se_deplacer_en_TER/Avant_mon_voyage/Flash_actus/DetailsFlash_actus.aspx?URI=tcm%3A31-45836).

Le site de l'agglomération chambérienne n'est pas en reste et a le mérite de proposer en plus une application permettant de se déplacer sans sa voiture (sur la droite de votre écran, sur la page d'accueil : <http://www.chambery-metropole.fr>).

Enfin, notons les animations scientifico-littéraires de notre ami l'herboriste de la place Saint-Léger, j'ai nommé Yves Yger. Fréquenter régulièrement <http://www.delabotanique.com/Evenements.html> pour ses différents spectacles, mais aussi [http://www.ville-challesleaux.com/upload/Mystere\\_a\\_Triviers\(2\).pdf](http://www.ville-challesleaux.com/upload/Mystere_a_Triviers(2).pdf) pour une balade mystérieuse au milieu des arbres à Challes-les-eaux. Et aussi la vitrine de sa boutique car c'est un agenda à elle toute seule !... ou alors celle de la boutique voisine qui n'est autre que le tout nouveau Café Botanique, du même Yves Yger. Mais je m'égarerai, j'anticipe sur la prochaine chronique qui vous présentera justement de nouvelles bonnes adresses dans l'esprit Locobio.

D'ici-là, je pense que vous avez de quoi fureter, cogiter et déjà faire.

N'hésitez pas à me faire parvenir vos impressions et vos informations, l'idée étant bien de faire profiter le plus grand nombre de ce qui va dans le bon sens, c'est-à-dire dans le vent d'une histoire remettant l'économie à sa juste place et centrée sur le vivant. A-t-on sérieusement le choix ?

@Yolaine de LocoBio

25 juin 2012